

Conseil d'école

Mardi 6 juin

Point sur les actions pédagogiques

Kermesse

Spectacle par les classes d'élémentaires dans la cour des maternelles

Journée Apprendre à porter secours

20 mars en élémentaire à la journée

24 mars en maternelle : sur une demi-journée

Ca s'est très bien passé. Nous avons eu beaucoup de parents qui sont venus nous aider ainsi que des pompiers. En élémentaire, les enfants ont pu faire 6 ateliers sur la journée.

Expérience à refaire. A voir à quelle fréquence.

Classe verte en maternelle

Ils sont partis du 3 au 5 mai à Autrans. Les nuits et la séparation se sont bien passées.

Les activités : ferme, randonnée étaient très intéressantes pour les enfants.

Le personnel du centre était très accueillant et compétent.

Tous les enfants ont envie d'y retourner.

Une participation sera demandée aux parents prochainement

Intervention sur le harcèlement scolaire en CM2

2 étudiants en Bac STII ont fait une présentation dans la classe des CM2.

Le but était de ne pas les inquiéter mais qu'ils aient des outils dans le cas où ils seraient harcelés.

Toutes les circonscriptions sont dotées d'une cellule sur le harcèlement scolaire. En cas de harcèlement, il faut contacter la cellule. Les personnes de ces cellules sont formées pour nous aider.

ENS : Projet Espace Naturel Sensible

4 classes d'élémentaire ont participé au projet entièrement financé par le département.

Les cycle 3 : la classe de Mme Gay et de Mme Chevallot ont fait 3 sorties sur l'année :

- l'étang de Montjoux : les petites bêtes de l'eau et de la terre
- Gerbey pour observer les traces et les indices
- Ile au beurre pour observer les oiseaux

Les classes de cycle 2 n'ont fait que 2 sorties avec bus et une troisième en milieu proche.

Les classes de Mme Feugier et Mme Baille

Bibliothèque : pour l'élémentaire et pour les maternelles

Tous les élèves ont voté pour le Prix Nord Isère

Ludomobile : un peu moins de séances que l'année dernière et en plus, il n'y a plus de séance pour l'école le matin. Du coup, nous avons privilégié les classes de maternelle.

Les bacs jardin :

Il y a eu plusieurs plantations, certaines plantes ont repoussé de l'année dernière.

Des semis ont été faits en classe dans certaines classes.

Jazz à Vienne

Le lundi 26 juin nous nous rendrons au Jazz à Vienne pour voir Marion Rampal du CP aux CM2.

Intervention transport Vienne Condrieu Agglomération : Comme chaque année, les élèves de CM2 ont reçu la visite d'un car scolaire afin d'avoir une intervention sur les conditions de sécurité, la façon de se comporter dans un car ainsi que des infos pratiques.

Intervention Infirmière

- sur le corps, l'intimité en CM2
- sur le harcèlement en CM1

Sortie au planétarium et Ebulisciences avec les classes de Mme Gay et Mme Baile

Une première partie avec de multiples expériences sur différents thèmes de sciences (eau, air, lumière) Il y avait beaucoup de matériel à manipuler avec le but de découvrir la méthode scientifique : faire des hypothèses et faire des expériences pour valider ou non notre hypothèse.

Projection sur Terre lune soleil : un petit film

Visite de l'exposition un peu plus difficile d'accès pour la classe d'âge.

Vendredi 23 juin : spectacle de musique au gymnase à 18h pour les maternelles

Repas en collaboration avec la classe de Nathalie Chevallot et Blandine Cheney le mardi 27 juin.

Projet en septembre : mise en place d'un ENT sur toute la communauté de communes :

ONE. C'est sécurisé.

Il faudra que les parents se connectent avec EDUC connect (dépend de France connect). Ils auront l'information en début d'année scolaire.

Projet chien

Ruby est dans la classe depuis janvier. Au début, elle n'avait pas le droit de bouger. Elle peut bouger, ils peuvent appeler la chienne et elle pose la tête sur le genou et ça leur permet de se reconcentrer. Elle peut aider lors d'un passage à l'oral. Les enfants volontaires vont la promener lors de la récréation du matin et de l'après midi.

C'est un vrai bienfait pour le bien être dans la classe et ça donne des responsabilités à certains enfants que ça valorise.

Vacances apprenantes : du 28 au 31 août 2023 de 9h à 12h à l'école pour les enfants proposés par les enseignants

Perspectives pour l'année prochaine :

Christelle Feugier s'en va, on ne sait pas encore qui va la remplacer.

Projet d'école ne change pas : production d'écrit, pédagogie coopérative, travail sur les émotions

Il ne bougera pas jusqu'à 2026.

Conseil municipal d'enfants :

Samedi dernier, le conseil au complet a fait des plantations dans le village.

Septème sous les étoiles : le 22 septembre : intervenant : planétarium itinérant pour une soirée

Le mandat se termine en décembre, il y aura donc de nouvelles élections.

Bilan de la coop

Il y a eu un don de 500€ de la Chope Septémoise.

Total des dépenses : 2952.63€ Total des recettes : 7 379,86 €

Mais reste beaucoup de choses à payer comme les interventions ENS, le bénéfice des actions menées par les enseignants de maternelle au sou des écoles, etc...

Point sécurité

En maternelle exercice fait la semaine dernière, cette semaine en élémentaire.

2^{ème} exercice PPMS jeudi : évacuation à l'extérieur de l'école au gymnase.

Sou des écoles

Summer party pour les élémentaires : 100 enfants inscrits. Une belle réussite. Les enfants ont bien aimé.

Ils vont recommencer. Le bénéfice est intéressant par rapport à l'investissement en temps limité.

La kermesse jeux

Une tombola sera organisée avec vente de tickets en amont.

2023/2024 : moins de ventes et plus de choses pour les enfants

Pacte enseignant :

Vacances apprenantes feront partie du Pack enseignant. Il y aura du soutien en élémentaire ou au collège. Ce sont des heures supplémentaires payées. Ce système est basé sur le principe du volontariat.

Cantine : 29 juin à 19h Assemblée Générale de l'Association

Changement de la moitié du bureau

Il y aura une mutualisation du logiciel avec la mairie.

Le prix du repas sera augmenté à 3€50 au lieu de 3€20.